
 

                                                                                Chères habitantes, chers habitants, 

C'est avec une grande satisfaction que je vous retrouve aujourd'hui pour faire le point sur les avancées de notre 

commune. Cette année a été émaillée de réalisations, grâce à votre confiance et à votre engagement. Ensemble, 

nous prenons soin de notre village et nous continuons à le faire vivre. 

Vous avez certainement remarqué les chantiers qui ont animé certaines rues ces derniers mois. Ces travaux, parfois 

contraignants, ont permis de rendre nos routes plus sûres et plus agréables à emprunter. Ces investissements ont 

porté sur l’intersection de la route du Buchet et de la départementale, sur le chemin de la Motte et sur la route de la 

Besace qui a été élargie sur 400 mètres dans un premier temps pour ensuite recevoir un revêtement adapté. Tous les 

bords de route endommagés ont été également repris pour assurer cette meilleure sécurité. 

Notre patrimoine est une richesse que nous nous devons de préserver. C'est pourquoi nous avons entrepris la 

restauration des portes de notre église. Cette rénovation a redonné tout son éclat à ce patrimoine. 

Notre salle des fêtes est un lieu de vie essentiel pour notre communauté. Afin d'améliorer votre confort lors de nos 

événements, nous avons acquis 220 nouvelles chaises. Ces équipements modernes et confortables permettront 

d'accueillir dans les meilleures conditions vos manifestations. 

Pour répondre à vos besoins et assurer le bon fonctionnement de nos services, nous avons le plaisir d'accueillir parmi 

nous Aurélien Charvet. Fort de ses compétences, il contribuera à l'entretien de nos espaces verts, à la maintenance 

de nos bâtiments et à bien d'autres tâches encore. 

Mais notre engagement ne s'arrête pas là. En 2025, de nouveaux projets verront le jour.  

Pour des raisons de sécurité, face aux mouvements de terrain et de normes obligatoires actuelles, nous avons décidé 

de déplacer l'ensemble des deux columbariums vers un nouvel emplacement au sein du cimetière. 

Ce déplacement aura lieu dans le mois de janvier. Cette opération sera effectuée avec le plus grand respect et la plus 

grande attention : les 2 columbariums qui se trouvent actuellement dans une allée seront déplacés d’une courte 

distance dans un nouvel espace plus propre au recueillement et plus respectueux de nos disparus.  

Par ailleurs, nous avons à cœur d'améliorer la sécurité et le cadre de vie dans notre bourg. C'est pourquoi, dans 
le cadre du projet « Villages d’avenir » pour lequel nous avons été retenus, nous lançons un projet de sécurisation 
et d'apaisement de la traversée du bourg, afin de créer un espace plus sûr pour tous. 

Cependant, je suis consciente que certains défis persistent . Le problème des dépôts sauvages sur la route de 
Saint-Trivier est une préoccupation pour nous tous. Nous étudions actuellement différentes solutions, telles que 
l'installation de caméras de surveillance ou le déplacement des bennes sur un autre site, afin de lutter 
efficacement contre ce fléau. 

Par ailleurs, la baisse des effectifs scolaires est une question qui nous tient à cœur. Avant une échéance proche 
qui nous menace d’une fermeture nous allons tout mettre en œuvre pour maintenir notre école ouverte et 
attractive, en étudiant les pistes nouvelles de réflexion. 

 Cette année, notre commune a également été marquée par des événements plus douloureux. Nous avons eu à 
cœur de soutenir les familles endeuillées et de leur témoigner toute notre compassion. Je souhaite ici rendre 
hommage à tous ceux que nous avons perdus. Ces épreuves nous rappellent l'importance de la solidarité et de 
l'entraide. Ne perdons pas non plus de vue ceux qui sont seuls, isolés ou malades et tous nos aînés. 

Au nom de tous les habitants, nous tenons à exprimer notre profonde gratitude à nos pompiers pour leur travail et 
leur dévouement. Leurs interventions rapides et efficaces assurent notre sécurité au quotidien.  

Je voudrais avant de terminer saluer le dynamisme de nos associations qui contribuent chaque jour à faire vivre 
notre commune. Qu'il s'agisse des associations sportives, culturelles, caritatives ou de loisirs, chacune d'entre 



elles apporte une richesse particulière à notre tissu associatif. Grâce à leur engagement, dans notre village les 
liens sociaux se tissent et chacun peut trouver sa place. Je les remercie chaleureusement pour leur 
investissement. 

Tous ces projets sont autant de preuves de notre volonté de faire de notre commune un lieu où il fait bon vivre. Je 
tiens à remercier tous ceux qui contribuent à la réalisation de ces objectifs, les élus, les agents municipaux, les 
entreprises et vous, chers habitants, car nous construisons ainsi l'avenir de notre village. J’en profite pour 
souhaiter la bienvenue aux nouveaux habitants qui ont fait le choix de s’installer à Chavannes  

                 Je ne terminerai donc pas sans vous souhaiter à tous le meilleur pour 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 


